

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Ein Hirschauer rechnet Streu

Wenn die Hirschauer auf ihren hügeligen Weiden Streu zusammen rechen, so kamen ihnen alleweil Steine unter die Rechen und kollerten ihnen zwischen die Füße. Einmal, da kam den Hirschauern plötzlich ein schlauer Gedanke, drehten sich um und rechen Streu auf den Hügel hinauf, dass die Steine sie nicht mehr bei der Arbeit hindern konnten, und ward also in Hinkunft immer zu Hirschau also beim Streurechnen gehalten.

(66 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/hirschha.html>